

Jugendraum Oberwürzbach

<i>Organisationseinheit:</i> Soziales und Integration (51)	<i>Datum</i> 11.07.2022
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i> Ortsrat St. Ingbert-Oberwürzbach	Kenntnisnahme	21.07.2022	Ö
---	---------------	------------	---

Beschlussvorschlag

Der Ortsrat Oberwürzbach stimmt der Öffnung des Jugendraumes durch die Junge Union Oberwürzbach zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu. Zunächst einmal pro Woche mit der Option bei entsprechender Nachfrage das Angebot zu erweitern. Nach einer Probephase (3 Monate nach Öffnung) werden die Verantwortlichen den Ortsrat in der nach diesem Zeitpunkt liegenden OR-Sitzung über das Angebot, die Frequentierung seitens Jugendlicher sowie weitere Planungen informieren. Der Runde Tisch Jugendraum bleibt wie in der Vergangenheit eingebunden.

Sachverhalt

Die OV Schaar bittet um Aufnahme des Tagesordnungspunktes.

Die Verwaltung teilt hierzu folgendes mit:

Der Jugendraum in Oberwürzbach ist seit längerem u. a. Pandemie-bedingt geschlossen. Initiativen und Jugendleiterschulungen in Verbindung mit JUZ-United ergaben zwar vielversprechende Ansätze, verliefen aber letztendlich nicht zuletzt aufgrund der extremen Einschränkungen der letzten beiden Jahre im Sande.

Nunmehr hat sich die Junge Union Oberwürzbach beworben, den Jugendraum nach den Sommerferien ab September regelmäßig zu öffnen. Zunächst einmal pro Woche, bei entsprechender Nachfrage kann das Angebot auch erweitert werden. Nach einer Probephase werden die Verantwortlichen den Ortsrat über das Angebot, die Frequentierung seitens Jugendlicher sowie weitere Planungen informieren. Der Runde Tisch Jugendraum soll wie in der Vergangenheit eingebunden bleiben.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n